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第 2088 回例会　2021. ６.24　晴　司会　水庫会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：26（23 名）中 15 名　65.22％

　欠席：鯨井・松本・斉藤（守）・斉藤（英）・三須・草野（相澤・織戸・柴田）各会員

遠 田 会 長

　皆様こんにちは。梅雨入りしたとのことですが空梅雨になりそうな様相です。６月は“ロータリー親睦活

動月間”となっておりますが、コロナ禍で“三密”という壁に阻まれ親睦活動が出来なかった事を非常に残

念に思っております。一日も早く親睦活動が大手を振って出来ることを切に望む次第です。さて 4.21 のコ

ラムより。

　かつて「こどもの詩」欄に、小学２年生の算数の詩が載ったことがある。〈わたしはひき算がとくい／た

し算のもんだいでも／まちがえて　ひき算してしまう…ひき算なら百てんなのに〉当時の選者、詩人の長田

弘さんの評がうなずける。〈 どっちかじゃなく、どっちも大事。大きな数をちいさくする引き算も。小さな

数を大きくする足し算も〉大人の世界でも大事な事だろう。酒類大手各社は缶製品を中心にアルコールの

量を「グラム」で示す取り組みを始める。要は「足し算」で、飲み過ぎに注意してもらう試みである。厚生

労働省によると、糖尿病や高血圧のリスクが高まるアルコール摂取量は「１日につき男性で 40 ㌘、女性で

20 ㌘以上」だという。この値を目安にして各社公表の数字を足していけばいいので、「％」表示より分かり

やすい。もう一方の「引き算」はせひ、健康診断の要注意値を減らす楽しみに。若い頃からかなりお酒を召

し上がったというダジャレ名人、高田文夫さんに自戒の響きもある作品がある。〈とうにょうだよ　おっか

さん〉。心配してくれる家族をまぶたに描く予防法もある。

　コロナに始まりコロナで終わった一年。まだ終息しておりませんが、皆様のご協力のもと会長職を終える

ことが出来たことに多大の感謝の意を表します。一年間有難うございました。

中 村 幹 事

・第二Ｇ　新旧会長幹事会報告

　１．新旧会長幹事バッチ交換

　２．新役員の宣誓式

例会報告

１．鎌ケ谷 RC より今年度の IM 資料が届きました。

　　会員の皆様にはメールにて送付しておりますのでご一読下さい。

２．2020 － 21 年５月分の MCR レポートが届きましたので回覧します。

３．RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）卒後コース開催のご案内が届いております。

　　なお、当クラブは該当者なしです。

４．船橋市社会福祉協議会より広報誌「ふなばし福祉」が届きましたので回覧致します。

５．風の便りを回覧致します。

６．今年度会長幹事と次年度会長幹事のバッチ交換をいたします。

　　今年度会長・幹事に記念品の贈呈を行います。

　　鈴木会長エレクトよりお願いします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



７．次年度会員数について

　　今年度の入会者：２名（鈴木隆男・野田真司　各会員）

　　　　　　退会者：３名（輪湖・吉岡・佐々木　各会員）で 26 名となります。

　　皆様、会員増強をお願いします。

８．次年度役員の宣誓式を行います。

　　次年度役員の皆様、前にお願いします。遠田会長より行います。

　　　　本日の卓話　　　各委員会活動報告（一年間）

・中村幹事“おんぶに抱っこ”で何とか一年無事終了。大変お世話になり心より感謝申しあげます。次年度

はゆっくり食事して下さい。 遠田　　毅

・皆様のおかげで、今年度幹事の仕事も最後になります。色々とお世話になりありがとうございました。

 中村　和一

・遠田会長、中村幹事おつかれ様でした。ついにこの日が来てしまいました。来週より引き継いでがんばり

ます。 鈴木　恭浩

・遠田さん、中村さん　ご苦労様でした。 藤井　仁毅

・遠田会長・中村幹事、コロナ禍の中大変お疲れ様でした。 藤代清七郎

・次年度の鈴木恭浩会長、三須幹事、役員の皆様へ。一年間宜しくお願い致します。遠田会長、中村幹事お

つかれ様でした。 山﨑　新一

・遠田会長、中村幹事、一年間おつかれ様でした。ありがとうございました。 長野　春信

・遠田会長、中村幹事、一年間ありがとうございました。 山本　宏子

・遠田会長、中村幹事、コロナ禍での会長、幹事職ご苦労様でした。 鈴木　隆男

・遠田会長、中村幹事、一年間ありがとうございました。また次回、まわってきましたらよろしくお願い申

しあげます。 山口　習明

・遠田会長、中村幹事、１年間ありがとうございました。 野田　真司

・遠田会長、中村幹事、１年間ごくろう様でした。コロナで始まりコロナで終了か。十分なロータリー活動

できなかったが、ガンバリました。 岡田　敏男

・遠田会長、中村幹事、コロナ禍の中、会運営も大変だったものと存じます。一年間、御苦労様でした。そ

して、ありがとうございました。 大家　浩明

・SAA・プログラム・親睦と八面六臂の大活躍の水庫会員はじめ、本年度私を支えて下さった皆様に感謝！

 遠田　　毅

・本日６月 24 日は５回目の結婚記念日です。毎日夫に感謝しております。また２回目のホームクラブ 100％

出席を達成できました。 水庫　直子

・年度途中で去られた西川さんの“宝のようなクラブの歴史・記録の番人として”の貴重な投稿に感謝。「輪」

第 27 号は東クラブ会員の必携の書です。是非お目通しを。又、座右に。 遠田　　毅

・クラブの皆さんコロナに感染しなくてよかったですね。来期も大丈夫でしょう。 藤井　仁毅



次週予告

７月１日（木）例会　　11 時　理事会

・新会長・幹事就任挨拶

・皆出席者表彰

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 24 日　17,000 円 累計　755,000 円今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 24 日　17,000 円 累計　755,000 円今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 24 日　17,000 円 累計　755,000 円

７月１日（木）

　　８日（木）

　　15日（木）

　　22日（木・祝）

　　29日（木）

週報今週の担当　　　山　﨑

７ 月 の プ ロ グ ラ ム


